



18. Dezember 2025

Landeshauptstadt Mainz wird neue Gesellschafterin der FrankfurtRheinMain GmbH

Die Landeshauptstadt Mainz wird ab dem 1. Januar 2026 neue Gesellschafterin der FrankfurtRheinMain GmbH International Marketing of the Region (FRM GmbH) und damit Teil des internationalen Standortmarketings der Region Frankfurt Rhein-Main. Sie übernimmt dann - über Ihre 100%ige Tochter GVG (Grundstücksverwaltungsgesellschaft der Stadt Mainz mbH) – ein Prozent der Gesellschafteranteile an der FRM GmbH.

Die vollständige Pressemeldung finden Sie als PDF im Anhang.